



はやし幹 林もとひと県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

6月県議会文教常任委員会

児童生徒の安全確保

ICT技術の活用を

ICタグやGPS端末

林委員 児童生徒の安全対策について質問する。子どもが被害者になるようない事故や事件がたいへん多く発生していて、教職員や保護者の皆さんも本当に心配していると思うし、児童の安全確保の工夫をそれぞれしていると思う。

ただ、どこまでやれば子供が安心というものではなく、なかなか心配の種は尽きない。やはり、それぞれの取り組みが大事になってくる。



6月県議会文教常任委員会で質問する林幹人県議

先の千葉県議会議員選挙で4期目の当選を果たした林幹人県議は、地元成田市の発展を目指して積極的な発言を続けています。改選後、初の定例会となる6月定例県議会が開かれましたが、林県議は所属する文教

常任委員会で、ICT技術を活用した児童生徒の安全確保に対する取り組みや、「ライン」を利用した高校生の悩み相談事業について質問しました。林県議の質問と県教育委員会担当者の答弁を紹介します。

うことがすべになつて、いる。

更に、希望する保護者が負担すれば月額400円でその時間の通知をメールで受け取ることができるといふことだが、県としてもそういった取り組みが出来ない。

市川市では9月から本格的に運用を開始するという。市川市ではあくまでも子どもが登下校した時にそのデータが取れるだけだが、それをより発展させた機器がある。いわゆるキッズ携帯と呼ばれるものがあり、通話だけではなくGPS(位置情報)情報をもつて、子どもが今どこにいるかをリアルタイムで知ることができる。

一方で、GPS端末の利用については、検討している市町村を含め、現時点では県内ではありませんでした。

一方で、GPS端末の利用においては、検討している市町村を含め、現時点では県内ではありませんでした。

一方で、GPS端末の利用においては、検討している市町村を含め、現時点では県内ではありませんでした。

機器導入の意義大きい

ただキッズ携帯は結構コストがかかるし、位置情報取得には回数が制限されることがある。また低学年の子どもに携帯を持たせるのはどうかという親も多いと思うが、調べてみると、通話機能を省いた小型のGPS端末もある。5インチ四方くらいで厚さ2センチほど。これらの端末に付けられると、いつでも保護

者がスマホやタブレットなどで子どもの位置を特定でき、非常に有用だ。

月の使用料金は480円とリーズナブルらしいので、県による補助も考えられる。今後、さらに進歩していくICTの技術を、児童生徒の安全確保にも積極的に導入していくという考え方があります。

ICタグ等を活用した登下校の安全確保を推進するとのことになっています。このようなことについては、県教委としても子どもたちの危険を取り除くための方策の一つであると認識しています。

これからは、市川市の事例だけでなく国を通じて全国の状況を把握するとともに、ICTを利用した様々な情報を収集し、各市町村にフィードバックができるようになりたいと思っています。

このようにして、研究していただけて導入に向けて頑張っていただきたい。

子どもたちの安全を第一に考慮して、これまでの経験を活かして、より安全な環境を実現するための取り組みを進めています。

